



矢中だより

第9号

令和5年7月12日
由利本荘市立矢島中学校

由利本荘市教育委員会学校訪問

6月21日(水)、由利本荘市教育委員会の学校訪問がありました。秋山教育長はじめ、総勢7名の教育委員及び教育委員会職員の方々が来校されました。はじめに校内を一巡して各学級の授業をご覧いただいたあと、協議会を行い、授業についての感想や学校経営についてのご意見をいただきました。委員のみなさんからは「生徒たちが落ち着いて授業に参加している」「授業に真剣に集中している」「素直で明るい子供たちである。受け身にならないで、積極的にがんばってほしい」「矢島小学校の建築に関して、色々ご迷惑をおかけするが、生徒たちの安全に気をつけてほしい」と言ったお話がありました。ご指導いただいたことを今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。



1年社会：原始・古代の日本と世界



2年美術：ペーパーウェイトのデザイン



3年理科：生命の連続性

P T A 授業参観・高校説明会

7月6日(木)、保護者の皆様には、お忙しい中多数ご参観いただきありがとうございました。

1年生は道徳の授業に熱心に取り組みました。「家族愛」について、事前のアンケートを使って、資料に結び付け、資料を通して、「父親に正直に話すべきかを」自分の立場に立って考えました。生徒は、それぞれの考えを積極的に発表し、先生は、みんなの考えをマトリックスを使って全体でまとめました。

高校説明会では、2・3年生と保護者の皆様に、由利工業高等学校、西目高等学校、由利高等学校、仁賀保高等学校、矢島高等学校、本荘高等学校の順に各学校の説明を聞いていただきました。高校の先生方には、パワーポイント使って、丁寧に説明していただきました。生徒の中には、「高校は中学校の延長のようなものだと言うことが分かりました。今後、自分が入りたい高校に入れるように学習にもっと力を入れたいです。」「高校の求める生徒像は、積極的に物事に取り組む人、部活動に全力で打ち込める人だということが分かった。残りの期間で物事に対して自分から取り組める人に成長したい。」等の感想がありました。3年生にとっては、間近に迫る進路選択について考える良い機会になりました。



鳥海山・飛島ジオパーク出前授業

11日（火）に1年生が「鳥海山・飛島ジオパーク出前授業」として、竜ヶ原湿原と法体の滝に自然観察に行ってきました。当日はあいにくの雨模様で、コースの一部が変更になりました。午前中は鳥海山の麓にある竜ヶ原湿原の自然観察を行いました。古い時代の鳥海山の岩なだれが堆積してつくった標高700m付近に位置する湿原です。直根公民館で昼食を食べてから、午後は、「日本の滝百選」にも選ばれている法体の滝の自然観察を行いました。法体の滝は、約10万年前の鳥海山の噴火で大量の溶岩が流れ出て、その上を流れてきた子吉川の水が一気に溶岩の末端崖を流れ落ちることによってできたものです。落差約57メートルの美しい滝です。自然観察を通して、地域の自然や環境に関する理解を深めることができたことと思います。



竜ヶ原湿原



昼食



法体の滝

矢中生のがんばり おめでとう！

第65回秋田県吹奏楽コンクール中央地区大会

中・高合同の部 銀賞 矢島中学校・矢島高等学校
令和5年度 本荘由利席書会

半紙の部 銀賞 三船夏音 佐藤若菜 三船杏慈
豊島千紗 小番麻皓 小番結衣
茂木南歩 佐藤陽菜

第14回あきたスポーツ祭典1W2S卓球大会

男子中学生以下の部 準優勝 矢島卓球スポ少A
第3位 矢島卓球スポ少B
女子中学生以下の部 第3位 矢島中女子卓球部



前期後半 Ⅱ期 「強き信念」

目 標	○自らの生活・学習の見直しを行い、計画的に自己を高めよう。
学習指導	◇学習規律と学習に向かう習慣を確立しよう。
生徒指導	◇学級のルールを確認し、基本的な生活習慣を身に付けよう。